
クラブ現況調査アンケート結果
グル
ープ

クラブ名
7/1付
会員数

⽬標純増
数

⼊会候補者向パンフレット等の有無
新会員向けオリエンテーショ

ン
会員満⾜度アンケート

6 館⼭ 46 3 持っていないが欲しいと思っている やっている（年２回以上） やっている

6 鴨川 29 3 持っていないが欲しいと思っている やっている（年２回以上） やっていない

6 鋸南 14メイ ⼆名増 持っていないが欲しいと思っている やっている（年２回以上） やっていないがやりたい（やり⽅が分からない）

6 館⼭ベイ 28名 3名 持っていないが欲しいと思っている やっていない やっている

6 千倉 7 2 持っていないが欲しいと思っている やっている（年１回） やっていないがやりたい（やり⽅が分からない）

6 勝浦 37名 3名 持っていないが欲しいと思っている やっている（年２回以上） やっている

グル
ープ

クラブ名 ロータリー賞⽬標設定 オープン例会 衛星クラブ 法⼈会員導⼊

6 館⼭ やっている 興味がある（詳しく聞きたい） 興味がある（詳しく聞きたい） 興味がある（詳しく聞きたい）

6 鴨川 やっている 興味がある（詳しく聞きたい） 興味がない 興味がある（詳しく聞きたい）

6 鋸南 やっている 興味がある（詳しく聞きたい） 興味がある（詳しく聞きたい） 興味がある（詳しく聞きたい）

6 館⼭ベイ やっていない オープン例会が何か分からない 衛星クラブが何か分からない 法⼈クラブが何か分からない

6 千倉 やっていない オープン例会が何か分からない 興味がない 興味がない

6 勝浦 やっている 興味がある（詳しく聞きたい） 興味がある（詳しく聞きたい） 興味がある（詳しく聞きたい）



クラブ現況調査アンケート結果
グル
ープ

クラブ名 クラブの同好会 クラブの⻑所と短所 クラブは元気ですか 会員増強・退会防⽌について、地区へのリクエスト

6 館⼭
ゴルフ同好会 
釣り同好会

⻑所 年齢・⼊会歴のバランスが取れている
短所 ベテラン会員の中には⾼齢な会員も多
いため、今後の会員増強に努めることが喫緊
の課題

元気です︕⽼若男⼥問わず活発
な意⾒交換ができ例会の出席率
も⾼いことから今後の発展も⾒
込まれると認識しています

⼊会歴に応じ記念品もしくは表彰（⽉信掲載や地区
⼤会での表彰）をして頂くなど

6 鴨川
ない（正式な同好会
はないが有志で集い
活動することはあ
る）

⻑所 和やかである 
短所 奉仕活動について思考範囲が狭い事
（他の地域や国際社会への関⼼が⾼くない）

元気ですが⾏動⼒にやや⽋ける
感じがします

6 鋸南
卓球 

⿇雀(頭の体操) 
⻑所 迅速かつ柔軟に判断や活動が出来る。 
短所 ⾏動出来る会員が限られている。

あるようで、無い…。と⾔うの
が正直な感想です。 

新⼊会者同⼠が、交流したりまたは、ロータリーの
世界観が肌で感じられる集まりがあれば。地区⼤会
やポリオイベントがまさにそれですが、都合が合わ
ない⽅にほかにチャンスがあればと。

6 館⼭ベイ
ベイリンクス

（ゴルフ同好会）

⻑所︓ベテラン・中堅・若いメンバーの隔た
りがなく雰囲気が良い。
短所︓委員会活動が活発ではないため、委員
⻑任せの事業の企画運営になってしまってい
る。

元気です。

6 千倉

ない（正式な同好会
はないが有志で集い
活動することはあ
る）

⻑所）⼈数が少なく、情報伝達、意思疎通が
早い  
短所）⼈数が少なく、まともな委員会活動が
出来ない。

元気です。

各グループで、ガバナー補佐を選出するのを⽌めて
欲しい。補佐の年間出席⼈数を会員に報告した場合
、数年後 ⾃分たちのクラブから誰か選出すること
を考えると退会者がでてもおかしくない。僕⾃⾝、
そう考える。仕事柄、全く⼟⽇は出れないのに、ペ
ッツや補佐の集まりは確実に⼟⽇である。でもグル
ープの中で、各クラブの順番で補佐を選出するとな
ると、確実に当クラブに順番が来る。今でも私は10
期以上、幹事・会⻑・事務局を務めてきていて、そ
の上に補佐を受けられるとは到底考えられない。補
佐は本部から派遣できないのかと思います。



クラブ現況調査アンケート結果

グル
ープ

クラブ名 クラブの同好会 クラブの⻑所と短所 クラブは元気ですか 会員増強・退会防⽌について、地区へのリクエスト

6 勝浦
野球、ゴルフ、
ターフ、利き酒

会員数が⼤きく増加することはないが、激減するこ
ともなく、⻑年にわたり40名近くを保っているこ
と。
事務員を置かず、幹事が事務局の業務を担っており
、多くの会員が⼊会後数年でクラブ会報委員と幹事
を経験するため、クラブや地区、組織全体の流れを
把握できるようになること。
会員の半数以上が会⻑や幹事を経験しているため、
役職の⼤変さや責任を分かち合う事ができ、他の会
員に対して寛容で、⾯倒⾒が良い会員が多いこと。
地区初の⼥性ガバナーを輩出したクラブであり、⼥
性会員が活発であること。
同好会も活発で、近年は若⼿の会員が多く⼊会して
いること。
⼀⽅で、数年前にはご逝去による退会が続き、創⽴
より⻑年にわたりクラブを⽀えくれた⼤きな柱を失
った。
過疎地域のため⼤きな企業がほとんどなく、⼈事異
動などによる会員の⼊れ替えが少ないため、起業や
異動、移住などで地域外から⼊会してくれた会員は
外からの視点を持ち、⼤変貴重な⼈材である。

とても元気だと思います
いつもありがとうございます。卓話よろしくお願い
いたします。


